



Souvenirs de 3 mois en Allemagne ...

publié le 06/05/2013 - mis à jour le 22/05/2013

J' ai eu la chance de participer au programme Brigitte Sauzay, qui consiste à passer de deux à trois mois en Allemagne. Ce programme nous avait été présenté par madame Gillet, notre professeur d' allemand. J' ai trouvé ma correspondante Thea sur le site de l' OFAJ, où j' avais déposé des annonces. C' est une expérience exceptionnelle car j' ai rencontré beaucoup de personnes, j' ai découvert les traditions du pays ainsi que la langue.

Je suis partie de Paris en avion et j' ai atterri à Berlin où la famille de Thea m' a accueillie. J' ai passé avec eux trois mois, de début décembre à début Mars. Thea a un frère de 16 ans, Tom et ses parents s' appellent Astrid et Frank. J' ai pu découvrir ce magnifique pays grâce à eux. J' étais à Dippoldiswalde, en Saxe. Cette petite ville se situe à l' est de l' Allemagne, tout près de la Tchéquie. La ville principale de la région est Dresde, une grande ville, riche en monuments.

J' ai passé Noël et le Nouvel an là-bas. C' était magnifique car il y avait plein de marchés de Noël ! J' ai eu trois mois de neige et il a fait très froid. Pendant les vacances j' ai eu la chance d' aller au ski en Italie et en Tchéquie. Je suis aussi allée à Berlin et j' ai vu le Mur ainsi que la Porte de Brandebourg et le Parlement.

Au niveau des cours c' était différent de la France car nous n' avons pas cours après 14 heures, ce qui est très reposant ! L' après-midi, on faisait des activités : du sport (hand-ball, zumba, et théâtre) ou de la cuisine. Au début c' était très dur pour moi car mon allemand n' était pas bon mais j' ai beaucoup progressé surtout au niveau de la compréhension.

Lea